

Nuevos jugadores muestran notable talento y despiertan ilusiones con los Dolphins



Por Miguel Lavin
el Latino Semanal

Ya terminada la Pre-Temporada de Fútbol Americano comienza la temporada regular.

Este año, como todos los años desde 1984 ya hace 41 años, sigi esperando que los Miami Dolphins llieguen al Super Bowl.

El equipo se ve muy animado y todos los jugadores están unidos con ese propósito.

Ganarle a uno de los dos mejores equipos de la pasada temporada regular de la NFL ya era bastante, pero el premio mayor fue haberlo hecho con una nueva camada de jugadores que pueden darle muchas satisfacciones a los Dolphins. El entrenador del escuadrón de Miami probablemente tiene ya definido la mayoría de las 53 posiciones para la venidera campaña, por eso reservó a los fijos para darle oportunidad a aquellos que luchan por un puesto.

El resultado no pudo ser mejor. Los Dolphins vencieron 24-17 a los Lions, en el Ford Field de Detroit la tarde del sábado último. La victoria no es menor. Los dirigidos por Dan Campbell, exentrenador de los Dolphins, vienen de conseguir 15 triunfos en la temporada pasada, mientras los Dolphins terminaron con un pobre 8-9, casi

la mitad que su rival del sábado. La rebelión de los jóvenes. Si bien es cierto que los Dolphins presentan algunas áreas en las que deben mejorar, contra los Lions aparecieron algunos insurgentes con muchas posibilidades.

El quarterback Quinn Ewers, de 22 años, completó 11 de 17 pases para 116 yardas y dio dos servicios para touchdowns de 15 y ocho yardas al novato wide receiver Theo Wease Jr. “Creo que hicimos un buen trabajo al aprender las experiencias de la semana pasada y volcarlas este sábado”, comentó el novato. “Es alentador ver

que nuestros esfuerzos dan sus frutos”. Ewers es el tercer QB de los Dolphins, detrás del titular Tua Tagovailoa y el suplente Zach Wilson, quien fue adquirido por \$6 millones y un año y el sábado dio un pase de 11 yardas para touchdown a Dee Eskridge.

De todos modos es vital que los Dolphins tengan profundidad en la posición de quarterback porque la campaña anterior Tua se lesionó el segundo partido y el equipo cayó al abismo. Lo de Wease Jr. también fue notable porque capturó 80 yardas y dos touchdowns en seis atrapadas. También una incorpo-

ración valiosa es el novato running back Ollie Gordon II, quien contra los Lions aportó 50 yardas en 10 acarreos y ya en el primer partido de la pretemporada, en el empate 24-24 contra los Bears en el Soldier Field de Chicago, había mostrado su fuego. El ataque terrestre es uno de los puntos flojos de los Dolphins, por lo tanto la aparición de Gordon II es recibida con los brazos abiertos por el equipo de Miami. Fuerte defensiva. Una de las principales críticas a los Dolphins es que se trata de un equipo ligero. Por ello, en el Draft 2025 de la NFL, los surfloridianos se enfo-

caron en incorporar no solo talento sino peso a su escuadra. Por eso llegaron a Miami los defensive tackles Kenneth Grant, Jordan Phillips y Zeek Biggers.

el Latino SEMANAL

Unidos podemos ayudar

St. Jude paciente Esmeralda

www.stjude.org

St. Jude Children's Research Hospital

Done it Hoy!



La Oración de protección
La Luz de Dios me Rodea; el amor de Dios me envuelve; el poder de Dios me protege; la presencia de Dios vela por mí. ¡Dondequiera que estoy, está Dios!